

COMITÉ INTERNATIONAL DE LA CROIX-ROUGE GENÈVE

AGENCE CENTRALE DES PRISONNIERS DE GUERRE



25e FOIRE SUISSE

BÂLE

19-29 avril 1941

Franc de port



INTER ARMA CARITAS

Frau  
Anna HEIDERER  
Kreuzgasse 31/17  
W I E N XVIII

Ostmark

2094

VI  
17 April 1941  
erhalten

255

Geöffnet



23. 12. 1940.

128 - 1550<sup>a</sup>  
Liebe Mutter!

Habe dankend Deinen Brief vom 25. November erhalten u. es freute mich sehr nach langer Zeit Nachricht von Dir zu bekommen. Ich ersah aus Deinem Brief vom 25. November 1940, daß Du eine Grammatik u. Wörterbuch abgeschickt hast. Auch habe ich aus Deinem Brief entnehmen können, daß Du auch bei meinem Freund in der Gerlgasse gewesen bist. Habt bis heute noch keine Antwort von ihm erhalten.

Gestern hat mir der Briefträger Deinen zweiten Brief vom 4. Dezember gebracht u. gleichzeitig habe ich auch das Paket bekommen von der Buchhandlung Maxdrich welches eine Grammatik mit Schlüssel u. Wörterbuch beinhaltete. Es ist eine der besten Grammatiken, aber ich wollte nicht, daß Du soviel Geld für mich ausgibst. Das ganze kostete, wie ich aus den Angaben ersah 10'80 Mk. Ich habe vergessen Dir mitzuteilen, daß wenn Du kein übertragenes Buch bekommst, kein neues für mich kaufen brauchtest. Aber jetzt ist es schon geschehen, u. danke für alles.

Für einige Tage war bei uns hier eine deutsche Kommission u. hat uns alle rufen lassen (Deutsche,

Kommst Du auch Zeitungen schicken?  
|

Tschechen, Österreicher, Polen, Spanier usw. die hier sind) u. hat uns gefragt ob wir nach Deutschland zurückkehren wollen. Von ins Österreich meldeten sich 128 Mann zur Rückkehr, darunter auch ich. Ich glaube Dir gerne, daß es in Wien keine Arbeitslosen gibt. Was mich fortgetrieben hat von der Heimat war ja die Arbeitslosigkeit. Habe im Frühjahr 1936 meine Heimat verlassen, was jetzt bereits 5 Jahre ist. Davon war ich mehr als 2 Jahre in Spanien, im Lande der Orangen u. Bananen. Wenn es bei Euch kalt ist u. Schnee, so fühlte man sich wohl im Lande der ewigen Sonne. Jetzt tausche ich das Klima, vom heißen Süden ziehe ich nach meiner Heimat. Sämt wir von hier wegfahren, wissen wir noch nicht, es kann morgen sein, oder nach 3 Monaten.

Zum Schlusse danke ich Dich für alles, u. wünsche Dir sowie allen Bekannten (Rudolf Trenz) usw. ein

glückliches Neujahr!

Dein Sohn

Franz Haisterer

Ortsp 1 bis, Groupe autrichien

Argelès-S/M. (Pyr. Or.)

Frankreich.